



Amicale des sapeurs-pompiers Du Balzac

L'ensemble des sapeurs-pompiers du Balzac vous souhaite une bonne année 2021.

Nous vous remercions pour vos nombreux dons qui peuvent se poursuivre jusqu'au 15 Mars :

Le don par chèque :

- Par voie postale via l'enveloppe T transmise
- Déposer dans les boulangeries de Thilouze, Saché, Villeperdue dans l'enveloppe T

Le don en ligne :

- la cagnotte « helloasso.com »

Vous trouverez en pièce jointe, la lettre que vous avez reçu dans vos boites aux lettres.

Cordialement
Le Président de L'Amicale
Alain Musart